

おむすびこども園 園だより

2月号

令和4年1月31日(月)

「おにきたらやっつける！」と意気込んでいる子や「おにきたらどうしよう・・・」とドキドキしている子。節分の準備が着々とすすむおむすびこども園では、子どもたちの様々な声が聞こえてきます。

そんな子どもたちの思いを受け止めながら、日本の伝統行事の1つでもある節分が行われる意味やそこに込められている願いを、豆まき会を通し子どもたちにお話していきたいと思ひます。



1. クラスの移行について

• 来年度に向け、子どもたちが新しい環境に無理なく慣れていけるよう少しずつ準備(来年度のお部屋へ遊びに行く等)をしていきます。来年度に向けご準備をお願いすることもあるかと思ひます。その際は、随時お知らせいたしますので園ぴゅう太やお手紙をご確認ください。

2. 実習生の受け入れについて

• 2/14~3/1 までの期間実習生の受け入れを行います。実習前にPCR検査や抗原検査で陰性を確認した場合に受け入れを行う予定です。

新潟でも、蔓延防止重点措置が2/13まで適応されています。市内でも、日々感染者が増加傾向にあり10歳未満の子どもたちの感染も多くなっています。お子様の登園基準は、新潟市から度々お手紙が出ておりますが今一度手紙をご確認いただきますようお願いいたします。

また、同居のご家族の方がPCR検査を受けた場合も新潟市への報告が必要なため園にご連絡をお願いいたします。



印の日は、おむすびTシャツの着用日です。

1	火	不審者対応訓練
2	水	
3	木	豆まき会
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	作品展 WEEK/以上児懇談週
8	火	
9	水	
10	木	布団持ち帰り
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	誕生会
15	火	JSS
16	水	アルビレックスサッカー
17	木	おむすびクス
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	交通安全教室(年長児)
22	火	避難訓練
23	水	天皇誕生日
24	木	おむすびクス
25	金	布団・上履き持ち帰り
26	土	
27	日	
28	月	



今年は、2月3日が節分です。

節分と言えば豆まきのイメージが定着していますが、なぜ豆を撒くかご存じでしょうか？

節分で撒く豆は、大豆ですが大豆は五穀の1つで、穀物は昔から“穀霊”が宿るとされこの穀霊の力で邪気を払っていたそうです。

また、豆を魔の目(魔目=まめ)にぶつけて魔を滅する(魔滅=まめ)にも通じるとされ豆が用いられるようになったそうです。邪気や魔物を追い払い、新しい1年に福を呼び込むために豆を撒いていたのですね！豆は炒った豆を使用しますがそれも魔目を射るために炒り豆を使用していたそうですよ。

園では、本物の豆が投げられないので新聞紙の玉をつくり投げています。本物の豆に劣らないくらい職員が願いを込めて作っています！そんな豆と共に子どもたちの1年の健康と幸せを願い2月3日に豆まき会を行います。ぜひ、ご家庭でもご家族の無病息災を願い、豆まきをしてみたいはいかがでしょうか？

今年の恵方は・・・

恵方とは、1年の金運や福を司る歳徳神(としとくじん)という神様がいらっしゃる縁起のよい方角のことです。



3日	ひな祭り会
11日	年長児お別れ会
16日	誕生会
18日	卒園式
2.7.17.24日	おむすびク

